

## Un succès qui va croissant



Le complexe sportif Marcel-Pagnol grouillait de jeunes pousses et de karatékas confirmés pour l'interclubs départemental accueilli par l'USG Karaté (Union sportive de Gravigny). Dix-neuf clubs du département s'y sont rassemblés et ont présenté plus de 550 compétiteurs. Certains d'entre eux n'étaient pas des habitués des compétitions. Le panel était très large puisque le plus jeune avait 8 ans et les plus expérimentés concouraient en catégorie sénior soit plus de 36 ans.

### Forte mobilisation

« C'est un très beau succès pour cet événement qui a lieu chaque année au printemps. Chaque club inscrit ses compétiteurs et engage également deux organisateurs, explique Thierry Lecoufle, président de l'USG Karaté. Ce moment renforce la convivialité et fédère autour de cette discipline. Il permet également d'initier de nouveaux membres aux actions de bénévolat pour de futures missions. C'est important que cette compétition se déroule à Gravigny car pas moins d'une trentaine de bénévoles de Gravigny se mobilisent. »

### Nouvelle dynamique

Michel Legastelois, président d'honneur de l'USG Karaté, salue « la nouvelle dynamique insufflée par Thierry Lecoufle au sein du club. »

« C'est impressionnant qu'un interclubs puisse rassembler autant de membres. Plus on avance dans les années, plus cette compétition a du succès et cela malgré le week-end d'élection », souligne le président de l'USG Karaté. Nous ne nous attendions pas à autant de monde. »